
 

 

 

 

                               ９月２７日 

 

今日の５時間目、第１回の学校保健委員会を開催しました。 

今日は、講師として、学校歯科医の当間先生をお招きして、「歯を大切に」というお話をしていただきま

した。６年生が参加したのですが、みんな真剣にお話を聞いていました。 

子どもたちは、飲み物に含まれている、糖分の量にはとても驚いたようです。ペットボトルの前に並ぶ角

砂糖の量には、正直大人も驚かせられました。 

しっかりと歯磨きをして、歯を大切にしていきましょう。 

宮川点描 ～日々の活動 

 


